

虎高×慶大ワークショップ

若者たちによる知の拠点づくり！

慶應義塾大学小林研究会 小関

八月五、六日の二日間で、虎姫高校生ワークショップを「きゃんせの場」で行いました。二階の土壁を塗り上げた昨年とは違い、今年の課題は一階の水道横に大きなカウンターテーブルを作成するというもの。



完成したばかりのカウンターテーブル

一日目は小林先生のレクチャー後、午後から水道横の掃除を皮切りに作業がスタート。その後は土台作りの為に長さを測って木材を切り出していくという、地道な作業を黙々と続けるうちにあっという間に夕方になり、一日目は終了。

一日目の途中には、二年前のワークショップのメンバーで、現在は大学で建築の勉強をしている虎姫高校OBも手伝いに来てくれました。継続することで生まれる繋がりには本当に嬉しいものです。

そして二日目。一日目の疲れも見せず、誰一人遅刻せず一〇時には



使い勝手もバッチリ

「きゃんせの場」に全員集合してくれました。

二日目は実際に設置する作業です。一日目に切り出しておいた大きな天板に、同じく一日目に綺麗にしておいた食器棚を乗せ、四苦八苦しながらも上手く固定して迫力満点のカウンターテーブルが完成。テーブルが完成すると実際に座ってみたり食器棚を使ってみたりと、作業中の険しい表情から一転、高校生達に笑顔が見られました。



ものづくりを通して交流を深めた慶大生と虎校生

最後は感想を求められて高校生が誰も手を上げないことに對して、小林先生から「存在を証明する為に意見を持つことは大切」という指導を受ける番外編レクチャーも。地道な作業の大切さと自分たちで作ったモノが完成した時の喜び、そして大人として大事な姿勢、たくさん学びが増えたワークショップだったのではないのでしょうか。

大交流会

田根・坐・ガーデン

毎年恒例、夏の風物詩「田根・坐・ガーデン」が今年も「きゃんせの場」にて開催されました。

小林先生をはじめとする慶應の学生と地元の方々が集まり、今後の方針について議論を重ね、お互いの意見を交換。



「空き家活用」を中心に、今後の活動について話し合い



恒例の焼きそば、つくる側も手慣れたもの

その後のバーベキューでも、名物のジビエやかき氷、お酒などを片手に、普段田根を訪れていない慶應の学生と地元の方がお話する場面も見られました。

例年よりも小規模での開催となりましたが、その分密度の濃い時間を過ごすことができました。



代々引き継がれる看板

不法投棄をなくそう

安全環境部会
部会長 高田美智男

安全環境部会で不法投棄問題に取り組んでいます。

この問題についてはこれまで取り上げられ、不法投棄防止を呼びかけるデザインを田根小生に描いてもらい、看板に設置してきました。しかし、あちこちからまだまだ不法投棄があるとの報告があり、部会として現状を知ろうと四月二十九日に見て回りました。



「須賀谷-瓜生」間の不法投棄現場

田根の環境を守ろう!

不法投棄パトロール中!

田根地域づくり協議会・安全環境部会

新たに作成したパトロール用シート

部会では「不法投棄パトロール中!」のシートを作成し、軽トラックに貼り付けて巡回することにしました(写真右)。十月からパトロールを実施しています。また、田根の環境を守るため、田根地域の皆さんに不法投棄されている現場を見ていただく機会を計画するなど、この問題にどのように取り組んでいくか、考えていきたいと思えます。